



Señal en Vivo  
**Hoy por hoy**

**CARACOL**  
RADIO

INICIO

AUDIO & PROGRAMAS

OPINIÓN

MULTIMEDIA

LO MÁS

CONTACTOS

ACTUALIDAD

DEPORTES

ECONOMÍA

JUDICIAL

INTERNACIONAL

ENTRETENIMIENTO

TECNOLOGÍA

Canales de Audio:

Paramilitares

Corte Suprema de Justicia

Fiscal general

Reforma a la Justicia

JUDICIALES

RSS

## A la ONU también la intentaron desprestigiar desde el DAS: Christian Salazar

| Diciembre 7 de 2011

Vote:

Promedio:

☆☆☆☆ 2 votos

1 Comentarios

Recomendar < 2

Terrible < 3

Frente a la denuncia presentada por Caracol Radio en la que el DAS definió una estrategia para desprestigiar la ONG ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos, Christian Salazar, representante en Colombia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos aseguró que contra ellos también habría dicha campaña de desprestigiar.

"Es algo que se había observado hace varios años y que cuando estalló el escándalo de las chuzadas vimos que habían carpetas en las que se buscaba desprestigiar a las ONG, al sistema de Sistema Interamericano de Derechos Humanos y a las Naciones Unidas" dijo Salazar.

Además el representante en Colombia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, dijo que estas conductas son un preámbulo de lo que puede pasar en la implementación de la Ley de Víctimas, "en la que el uso político puede producir obstáculos y un gran daño".

Así mismo Salazar aseguró que lo que más "choca" es que entes estatales colombianos hayan expedido estos planes y ordenes.

"Creo que esto nos debe hacer reflexionar sobre los debates de derechos humanos, de víctimas y falsas víctimas, porque si hay el estado debe castigar" agregó Salazar.